

Aux Amis

De la Haute Education Catholique

Au Manitoba.

Nous attirons respectueusement leur attention sur la condition financière du seul Collège Catholique dans l'Ouest Canadien, en deçà des Montagnes Rocheuses. Il n'a guère d'autres ressources que les redevances des élèves, lesquelles suffisent à peine à défrayer les dépenses courantes. Cependant le nombre croissant des élèves demande une addition à l'édifice actuel; il nous faut d'ailleurs plus d'espace pour développer convenablement nos cours d'études, et nous tenir à la hauteur de nos voisins de langue anglaise. Mais nous n'avons point les fonds nécessaires. Nous n'osons pas demander de simples donations, bien qu'une pareille munificence soit le secret de la prospérité des grandes maisons d'éducation. Nous accepterions avec reconnaissance même de petites sommes prêtées *sans intérêts*, pour une période de dix ans ou plus. Qu'on veuille bien se le rappeler: nous soutenons ici la lutte du faible contre le fort pour le triomphe de la vérité. Les amis de la religion, que la fortune a favorisés, peuvent nous prêter un puissant secours, en mettant leur surplus au profit d'une œuvre éminemment catholique.